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L'allumage  des  lumières  de  Noël  est  un  événement  chaque  année  plus
important et le nombre de lumières allumées est un motif de compétition entre
les  différentes  villes.  La  tentation  de  la  posture,  de  l'apparence,  de  la
superficialité.... 

Nous nous trouvons à Noël avant Noël (ce que les chrétiens appellent l'Avent)
mais on n'allume plus une bougie tous les dimanches pour éclairer le chemin,
on n'a plus le temps de se préparer, tout doit se passer maintenant.

Quelqu'un  devrait  nous  rappeler  que  trop  de  lumière  est  aveuglante,  que
personne ne veut d'un flash dans les yeux, "s'il vous plaît, pas de flash, cela
m'aveuglerait". 

Par  contre,  toi...  Éteigne les lumières,  allume une bougie,  faites attention à
votre intérieur comme Marie,  qui  a su garder tout cela dans son cœur et a
compris que, pour que le salut,  la paix tant chantée sur ces dates, peuvent
habiter notre monde, nous devons faire un espace maternel dans notre ventre,
un lieu recueilli  en nous, cela nécessite un "Oui", qui ouvre à la nouveauté,
peut-être douloureuse, de ne pas savoir quels chemins il empruntera, ni quelle
épée transpercera notre âme. 

Par  contre,  toi...  Vérifi  ton  intérieur,  ces
coins sombres, ces écuries, ces mangeoires
intérieures,  où  vivent  notre  bœuf  et  notre
mulet,  tantôt  doux,  tantôt  têtus.  Mettez  de
l'ordre,  nettoyez,  réparez,  allumez  une
lumière, pour faire rayonner la paix en vous.

Maintenant c'est à toi d'interpréter les rêves,
comme José, de savoir lire dans la nuit de
ces temps, quelle est la bonne décision, et
de s'éloigner du politiquement correct pour



accueillir la vie, de l'orphelin, de l'immigré. , de la veuve, de tant de personnes
abandonnées. Éclairez la nuit des autres avec une lampe, pour qu'ils voient
l'étoile,  et  guidez-les  comme un  petit  âne,  vers  le  lieu  où  naît  la  nouvelle
humanité, afin qu'une lumière brille sur ce peuple qui vit dans les ténèbres.

Et quand vous allez prier,  entrez dans votre chambre, allumez la bougie du
Silence et laissez la parole habiter en vous. Un mot bégayant étant  enfant,
apprenez à le répéter Abba, Ima, papa, maman. Dieu veut faire de vous sa
demeure et demeurer en vous pendant des années sans fin. Laissez-le naître
en vous, car comme le disait Tauler :  « Cela ne sert à rien que Jésus naisse
mille fois à Bethléem s'il ne naît une fois dans notre âme. » 


